

## PTA 総会が開催されました

去る4月25日（金）、本校多目的室にて本年度のPTA総会が開催されました。

総会では、本年度の事業計画・予算案について審議され、全議案が承認されました。本年度は「やれる人が、やれる時に」「無理なく楽しんでできる形に」「一緒にやる仲間をつくる」というコンセプトのもと、「親子活動」や「ささゆりフェスタ」「ベルマーク収集」などのとりくみを展開していく予定です。また、本年度よりPTA会費は無料となっていますが、活動資金については、能勢町からの助成を活用するとともに、各行事等で募金箱を設置し協力を募ることとなりました。PTA活動は学校の大きな力となっています。今後とも皆様のご協力をお願いいたします。



## 学校運営協議会を開催しました

本校では、学校運営に地域の声を積極的に生かし、地域と一体となって特色ある学校づくりを進めていくことを目的とした「学校運営協議会」を設置しています。5月20日（火）には、本年度第1回目の協議会を開催いたしました。地域の方々、保護者代表、学識経験者など、多様な立場の方々に委員として出席いただき、本年度の学校運営方針を共有するとともに、様々な意見交換をおこないました。学校運営協議会は、学校単独では得られない視点や気づきを得られる貴重な場です。保護者・地域の皆様とともに、「すべての子どもたちが学びの楽しさと喜びを感じられる学校」をめざしてまいります。

## 体力テストの実施 ～自分の体と向き合い、健康づくりの一步に～

5月7日（水）、8日（木）、3年生以上を対象に体力テストを実施しました。子どもたちの基礎的な体力の現状を把握するとともに、自分の課題に気づき、解決の方法を考える機会とすることを目的としています。文部科学省が定める「新体力テスト」の項目に基づき、子どもたちは、それぞれの記録に一喜一憂しながら、精一杯力を出しきりました。9年生は事前に測定を済ませ、当日は他の学年の測定や運営にあたりました。時には9年生の試技に、大きな拍手と歓声が響いていました。



## 旧天王中学校・卒業制作の立体模型地図を展示しています

このたび、旧天王中学校1986年卒業生による卒業制作「能勢町・立体模型地図」をメモリアルホールに展示させていただけることとなりました。この立体模型地図は、かつて天王小学校の子どもたちが地域の地理を学ぶ際に活用していた貴重な教材です。長年、天王小学校に大切に保管されていたものを、本校へと引き継いでいただきました。天王小学校が閉校してからも、子どもたちや地域の方々、教職員の思い出が、この作品には詰まっています。先輩たちの思いを、今の子どもたちが感じとってほしいと思います。是非ご覧ください。

